
＜今年も楽しかったね～ “芋煮会” ＞ 

１１月２0 日（水）に恒例行事の「秋の芋煮会」を行いました。 

今年は区民農園の作物はなかったのですが、会員の川上さんに里芋と大根をたくさん提供していただきま

した。会場はパルシティの調理室。参加者は 18 名。いつもの顔触れに新しく入られた会員さんも交えて、

賑やかに行いました。メニューは、芋煮、衣かつぎ、サラダ。芋煮は例年作りすぎのため控え気味に用意

したつもりでしたが、それでも余ってしまい、残ったお料理は手分けして持ち帰りました。お料理はどれ

も美味しく、皆で秋の 

味覚に舌鼓を打ちました。 

 
 
 

 

 

 

＜区の生ごみ減量推進事業相談会＞ 

10/24・25 の２日間、区主催の上記相談会が

開催され、お宝倶楽部の世話人がアドバイザー

として参加しました。 

相談会は任意参加ですが 13 名の方が出席さ

れ、４方式に分かれて、それぞれ現在困ってい

ることなどの相談や情報 

交換を行いました。 

勘違いによる失敗談も 

あり、大事な相談会と 

の認識を新たにしまし 

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

亀戸大根が元気に育っています 

写真はコープ南砂の構内で栽培中の江東区ゆかりの亀戸大根です。 

生ごみ堆肥を肥料に使い、９月末にタネを蒔き防虫ネットをかけて栽培、２月には

収穫できます。今年は台風と長雨、日照不足で秋野菜の栽培は被害を受けました。

会員の何人かの皆さんに亀戸大根のタネをお分けしましたが、育ち具合はいかがで

しょうか。（コープ南砂生ごみリサイクルの会） 

 

 

 

＜グリーンフェスタ in 東陽公園に参加しました＞ 

11 月 1７日(日)のグリーンフェスタは実行委員会形式での実施です。8 時に東陽公園に集合して、テントや

机・椅子を運び出し、設営を行いました。参加は８団体で、木工教室、巣箱づくり、ハーブ匂袋づくり、手

作り品の販売、花壇植え替え教室などがありました。お宝倶楽部は、生ごみ 4 方式を紹介する展示だけだっ

たので訪れる人は少なく、今後は子供たちにも興味を持ってもらえるような展示や、気軽に楽しめるような 

クイズなどを通 

して生ごみ堆肥 

づくりを知って 

もらうような 

工夫が必要だと 

感じました。 

 

＜お宝ガーデン（城東区民農園）＞ 

お宝ガーデン（生ごみ堆肥植物育成区画）の秋 

冬物の草花の植え替えは 10/30 に行いました。作業は

担当課の職員と久々参加の助っ人も交え 6 名で行いまし

た。現在、パンジー、ビオラ、ストック、チューリップ

などが栽培されていて、元気に育っています。（小林） 

野菜提供の川上さん 

子供たちの和太鼓の演奏 


